

# 12月・1月の学校生活



## 【12月1日、2日 書写指導】

書写指導員の長谷川先生に、毛筆「つり」の書き方を教えていただきました。姿勢や筆の持ち方から「つ」と「り」それぞれの書き方や筆遣いまで丁寧に教えてくださり、子どもたちも時間いっぱい半紙に書いていました。思うように書いて満足そうな顔がたくさん見られました。



## 【12月13日、14日、15日 そろばん教室】

そろばんの二人の先生に、そろばんを使った計算の仕方を教えていただきました。数の入れ方やはい方に気を付けながら、たし算やひき算の計算をしました。2けたの問題や、繰り上がり・繰り下がりのある問題にも挑戦して、そろばんを使った計算に慣れようがんばっていました。



## 【1月17日 総合「つたえよう！木田のまちじまん」の発表会】

総合の学習のまとめとして、「木田ちそ」「一本木地蔵・福井豪雨」「板垣神社・板垣大根」「木田小学校・木田橋」について、学んだことを2年生に発表しました。子どもたちは、テーマごとに4つのグループに分かれて、自分の目で見えたことや地域の方に教えていただいたことをグループで伝え合いながら、原稿を考えていました。また、2年生が楽しく、分かりやすく発表を聞けるように、タブレットを使ってスライドを作ったり、クイズを取り入れたりしました。うまく発表できるか、2年生に伝わるかドキドキする様子も見られましたが、発表会当日、子どもたちは大きな声で堂々と発表していました。2年生からたくさんの感想をもらい、木田の魅力を伝えられたことに、子どもたちは満足感や達成感を感じていました。発表により改めて気付いた木田のよさをこれからも大切にしていってほしいです。

